

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Praktikan melaksanakan Kerja Profesi selama tiga bulan dimulai dari tanggal 12 Juni 2023 sampai 12 September 2023. Praktikan bekerja sebagai HR Staff di salah satu perusahaan pelayaran yang berada di Jakarta Selatan. Tugas utama praktikan adalah melakukan proses rekrutmen, diawali dengan *job posting* dan penyaringan CV kandidat, menjadwalkan psikotes, menagadminstrasikan tes, merancang jadwal *HR interview* dan juga *User interview*. Adapun beberapa pekerjaan tambahan yang praktikan lakukan diantaranya adalah membuat *design voucher* dan poster, melakukan *filing* berkas karyawan, dan merancang jadwal bagi kandidat yang melakukan psikotes melalui biro psikologi.

Kerja Profesi yang praktikan lakukan sudah memenuhi poin-poin kompetensi sesuai dengan profil lulusan Program Studi Psikologi di Universitas Pembangunan Jaya. Praktikan mendapatkan banyak pembelajaran dan pengalaman sesuai dengan apa yang sudah praktikan pelajari selama perkuliahan. Praktikan dapat mengaplikasikan secara langsung apa yang sudah praktikan pelajari dengan berhadapan secara langsung dengan kandidat. Beberapa mata kuliah yang praktikan terapkan adalah Psikologi Industri dan Organisasi, Psikodiagnostik, Diagnostik Industri, serta Wawancara dan Observasi. Tidak hanya itu, kemampuan berkomunikasi praktikan juga terasah selama melakukan Kerja Profesi di perusahaan ini.

Pun saat praktikan mengalami kendala saat Kerja Profesi, praktikan mampu mengatasinya dengan solusi yang praktikan sebutkan pada bab sebelumnya. Beberapa kendala tersebut adalah gugup saat mengadminstrasikan tes, kesulitan melakukan *filing* berkas karyawan, dan kurang teliti dalam mengirimkan email kepada kandidat.

4.2 Saran

Berikut merupakan saran-saran yang dapat praktikan berikan selama praktikan menjalankan Kerja Profesi, bagi perusahaan, bagi Program Studi Psikologi, dan bagi Mahasiswa Psikologi Universitas Pembangunan Jaya.

4.2.1 Saran bagi Perusahaan

Sejauh praktikan menjalani Kerja Profesi sebagai Staff HR, praktikan belum menemukan masalah yang sangat rumit. Hanya saja saran dari praktikan adalah membuat SOP untuk melakukan observasi saat pelaksanaan psikotes. Hal ini dikarenakan observasi merupakan salah satu aspek penting yang harus dilakukan saat psikotes untuk menilai perilaku individu.

Kemudian saran berikutnya yang dapat dipertimbangkan adalah perusahaan mengurangi memisahkan ruangan psikotes dengan ruang kerja *staff*. Hal ini agar psikotes berjalan dengan kondusif dan suara-suara dari luar tidak terdengar saat psikotes berlangsung.

4.2.2 Saran Bagi Prodi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya

Saran yang dapat praktikan berikan bagi Program Studi Psikologi UPJ adalah agar Prodi dapat menjalin hubungan dan kerja sama dengan perusahaan di mana praktikan melakukan Kerja Profesi dan pihak-pihak perusahaan maupun biro-biro psikologi lain, agar mempermudah mahasiswa dalam mencari dan menemukan tempat untuk melakukan Kerja Profesi sesuai dengan standar yang diberikan oleh pihak kampus.

4.2.3. Saran Bagi Mahasiswa

Saran bagi mahasiswa yang akan melakukan Kerja Profesi sebagai Staff HR adalah alangkah baiknya mahasiswa sudah mampu dan percaya diri dalam mengadministrasikan alat tes. Apabila mahasiswa ingin melaksanakan Kerja Profesi sebagai HR Staff, diharapkan mahasiswa sudah menguasai mata kuliah Diagnostik Industri beserta Wawancara dan Observasi. Alangkah baiknya mahasiswa juga dapat aktif berkomunikasi dan cakap dalam mengutarakan pendapat. Kemudian, mahasiswa diharapkan dapat bertanggung jawab dalam pekerjaannya dan mampu mengatur waktu dengan baik.